

"L'UNION" 1977

L'Union 26 octobre 1977

L'Union du 26-10-77
Après Reims

Un O.V.N.I. dans le ciel de Guise



M. Gaston Beaurain



Mme Duton

GUISE. — Mardi soir, une Guisarde âgée de 77 ans, Mme Marthe Duton, qui habite Chemin de Ronde, à deux pas du château-fort, s'en allait, vers 17 h. 15, donner à manger à ses lapins, dont les clapiers sont situés dans la cour. Son attention fut attirée par une très forte lueur, perçue à travers un rideau de branches bordant sa propriété. Se déplaçant un peu, elle vit un gros objet de forme ovale, d'où s'échappaient des étincelles en forme de queue de paon, et ce sans provoquer aucun bruit.

Stupéfaite par cette lueur très vive, Mme Duton courut chez ses voisins, M. et Mme Lefèvre, qui n'entendirent pas ses appels. Elle frappa alors chez d'autres personnes, M. et Mme Gaston Beaurain, habitant à quelques mètres de là. Ceux-ci n'assistèrent qu'à la fin du phénomène, découvrant dans le ciel une grande barre rouge qui s'allongeait.

M. Hildevert Loiseau, qui travaille à l'usine Sansen, rentrant chez lui au volant de sa voiture — il habite également le Chemin de Ronde — a vu, lui aussi, des gerbes d'étincelles corroborant ainsi les dires de Mme Duton. Celle-ci est très perplexe, car elle ne croit toujours pas aux OVNI. Mais elle ne sait pas à quoi attribuer le phénomène dont elle a été témoin :

« C'était beau, nous a-t-elle dit. Mais cela faisait bien peur ! ».